

あなた

市民が主役のまなづくら

vol.18

企画課〈統計・市民協働グループ〉
(☎58-5111・75-3111代表、内線1273)

ボランティアが生きがい

渡邊 忠さん (鍛田地区)

「おはよう」

県道41号と旧50号の交差点「鍛田」で、子どもたちに声をかけている方がいます。

鍛田防犯パトロール隊長の渡邊 忠(72歳)さんです。毎朝7時〜8時まで、交差点に立って、横断歩道を渡る子どもたちの安全確保を行なっています。

定年後、友人から誘われたのがきっかけで、この活動を始めたそうです。渡邊さんは長く保護司も務め、青少年の育成にも携わってきました。「定年したら趣味の釣りを楽しもうと思っていたんですが、そのような時間はありませんでした。」
今ではすっかりボランティアが生きがいとなっているようです。



毎朝児童たちの通学路の交差点に立ち、声かけや安全確保に努める渡邊さん

「子どもたちの笑顔がいい。子どもたちからいつも元気をもらっています。身体が丈夫なうちは続けていきたい。」

雨の日も雪の日にも交差点に立つ渡邊さん。毎日続けることは大変なことです。このような方たちが桜川市のまなづくらを支えています。

地域の女性の皆さんがボランティアで子育て支援

真壁町谷貝地区では、地元女性の皆さんがボランティアで、「放課後子ども教室」に協力しています。

「放課後子ども教室」は、地域の協力を得て、勉強やスポーツ・文化活動、地域住民との交流活動などに取り組みながら、子どもたちの健やかな成長を支えていく事業です。

皆さんは、子どもたちの宿題を見たり、いっしょにゲームをしたりして、子どもたちを温かく見守っています。「子どもたちのために何か



真壁町谷貝地区の女性の皆さんは放課後子ども教室を支えています。

をしたい。」、そんな思いから活動を始めた地域の皆さん。このような思いが広がっていくことを期待しています。

モミジのライトアップ

薬王寺 (青木地区)

青木地区にある薬王寺では、有志の皆さんが今年もモミジのライトアップを開催します。

境内にある樹齢400年の大モミジ。「桜川市にモミジの名所をつくりたい。」と、有志の皆さんが4年前からライトアップを始め、市外からの来訪者も多くなってきました。ライトアップは、見頃となる11月17日から25日を予定しているそうです。



薬王寺のモミジは今年もきれいに色づきライトアップに映えるでしょう。

あなたの描く想像を現実により綺麗に より美しくあなたと感動を繋ぐ存在でありたい。

株式会社 **デジタル印刷**

TEL.0296-54-2626(代)
FAX.0296-54-2724

パワーマート岩瀬店前 平日6:30まで受付

ナオ シロイハ (休診日: 日曜・祝日、水曜)

☎70-4618

とびた歯科クリニック 検索

とびた歯科クリニック